

Ford präsentiert neuen Kuga und Fiesta ST an der Saar

Ford nutzt den „Autofrühling Saar 2013“ (25. - 27.1.201) im Messe-Zentrum Saarbrücken zur Vorabpräsentation zweier neuer Modelle. Der neue Kuga (Markteinführung im März) und der neue Fiesta ST (Markteinführung im ersten Halbjahr) sind auf dem Stand 703 in Halle 7 sehen.

Fünf Ford-Händler aus dem Saarland stellen mit Unterstützung der Kölner Ford-Werke auf mehr als 700 Quadratmetern Messefläche insgesamt 19 Fahrzeuge aus, darunter auch den Focus ST und den Personentransporter Tourneo Custom. Auf der Messe gibt es außerdem Sonderkonditionen der Ford-Bank für Schnellentschlossene, darunter null Prozent Zinsen für alle Flatrate-Finanzierungen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Ford Kuga.



Ford Fiesta ST.